

Perros asilvestrados siguen matando animales entre Victoria y Curacautín

El presidente de la Asociación Agricultores de Chile, Camilo Guzmán, señaló que pese a que han hecho las denuncias anteriormente de esto, no han recibido respuestas.

Neimar Claret Andrade

Una vez más el presidente de la Asociación Gremial de Agricultores Unidos de Chile, Camilo Guzmán, denunció que los perros asilvestrados volvieron a hacer de las suyas, esta vez en el sector Puente Negro entre Victoria y Curacautín, en donde mataron siete corderos.

“Nuevamente la agricultura nacional —indicó— sigue siendo golpeada por un tema que no ha tenido solución. Los perros asilvestrados están destruyendo la fauna silvestre y están atacando a los pequeños y medianos productores de animales. Esta vez cobró la vida de siete corderos que sufrieron, que fueron mutilados, desgarrados y fueron comidos vivos por perros asilvestrados”.

Asimismo consideró que no es posible que pese a que se ha denunciado en ocasiones esta situación que, aseguró, es una problemática nacional, “ningún político, ningún gobierno se haya hecho cargo. Yo hago un llamado al mundo político, a todos aquellos parlamentarios

que votaron en contra de la última ley que apuntaba a atacar este problema. Si ellos van a pagar los corderos o ellos les van a devolver la tranquilidad a esas familias”.

Guzmán aseguró que “los perros asilvestrados son solamente parte del problema. También tenemos al visón americano, tenemos a los gatos que se están comiendo la fauna silvestre, se están comiendo los pájaros, se están comiendo todo lo que encuentran a su paso. Este tipo de animales no están acostumbrados a ciertos tipos de hábitats donde lo único que hacen es generar daño”.

¿Dónde están —se preguntó— los planes de contingencia del SAG, por favor? ¿Qué tipo de profesionales tenemos en la alta jerarquía del SAG que no pueden tomar las cartas del asunto? ¿Por qué el gobierno no es capaz de sentarse a conversar con los agricultores, con los gremios y tomar una solución en conjunto? Este tema necesita urgencia legislativa ya, porque estamos atacando no solamente la economía de pequeños agricultores, estamos también destruyendo la fauna silvestre de Chile”.

El presidente de la Asoc-

ciación de Agricultores Unidos de Chile comentó que en Chiloé están viviendo la misma situación. “Los perros asilvestrados hoy en día y todas aquellas faunas que no corresponden, animales que no corresponden a ciertos hábitats, deben ser controlados por ley. Si esto que estamos diciendo no es una locura, es la realidad. No podemos dejar que las especies invasoras destruyan el hábitat de la fauna silvestre y atenten contra los productores pequeños, medianos y grandes. Esta situación no da para más. Si no tomamos cartas en el asunto, luego vamos a generar mucho más pobreza”.

Finalmente hizo un llamado “al mundo político, llamo a los diputados y senadores a ponerse los pantalones con este tema, porque los agricultores los tenemos bien puestos”.

